



Newsletter

24.11.2018

Good-bye Peter Penz und Georg Fischler



Zu ihrer Abschiedsfahrt sind Peter Penz und Georg Fischler im Olympia-Eiskanal von Innsbruck-Igls in Tracht angetreten. Auch ihr Schlitten war kein alltäglicher: Haben sich doch die beiden Protagonisten für einen Riemen-Schlitten entschieden, mit dem Georg Fluckinger und sein Partner Karl Schrott bei den Olympischen Spielen 1980 in Lake Placid eine Bronzemedaille erringen konnte. Ein Schlitten, der sogar vier, respektive fünf Jahre älter war, als Peter und Georg.